



Adolf Ogi (l.) und Kofi Annan zeigen ihre Kristalle letzten Freitag im Uno-Saal in Genf.

KOFI ANNAN & ADOLF OGI

Kristall-Bund fürs Leben

Sie sind seit Jahrzehnten eng befreundet. Jetzt haben sich **Kofi Annan**, 75, und **Adolf Ogi**, 71, mal wieder in Genf getroffen. Im Uno-Sitz zeigten sie das, was sie neben dem Wandern und dem Kampf für eine bessere Welt auch verbindet: einen Kristall in der linken Hosentasche. Ogi schenkte ihn Annan vor 28 Jahren. «Der Stein gibt mir Kraft», sagte der frühere Uno-Generalsekretär, der Ogi als Sonderberater in die Weltorganisation geholt hat. Annan, der am Genfersee

wohnt, kam aus Hongkong, flog gleich nach London weiter. Er ist vor allem für seine gemeinnützige Stiftung immer noch oft unterwegs. Und hat Spass. «Kürzlich wurde ich mit Morgan Freeman verwechselt – und habe sogar ein Autogramm gegeben», erzählte er lachend. Dann widmete er seinem Freund «Dolfi» rührende Worte zur Vernissage der englischen (!) Ausgabe der schon 35 000-fach verkauften Ogi-Biografie «So wa(h)r es». AH



Von New York nach Winterthur: Erstmals zeigt Florian Zumkehr seine Kunst daheim.

FLORIAN ZUMKEHR

Der Handstandmann

Er balanciert und hechtet, hievt sich einhändig eine Stange hinauf, rast im Affenzahn hinunter – um in letzter Sekunde zu stoppen. Verausgabte sich **Florian Zumkehr**, 25, auf der Bühne, bleibt dem Publikum die Luft weg. Ab dem 28. Februar ist die halbsbrecherische Akrobatik des Handstandartisten in der Halle 52 in Winterthur ZH zu sehen, im Artistik- und Theaterspektakel «Cyclope» nach Jean Tinguely. Das erste grosse Engagement des Baslers in der Schweiz. Zumkehr zog für seine Ausbildung schon mit 15 Jahren allein nach Berlin. Und bummelt seither um die Welt, mit dem Höhepunkt am Broadway in New York. Nun freut er sich auf Europa. Seinen Hauptwohnsitz hat er bei seiner Freundin in Berlin. «Meistens lebe ich aber aus zwei Koffern.» Zum Glück hat er starke Arme! HÜ

Facebook & Twitter

ANIC LAUTENSCHLAGER

Besser als der «Bachelor»

Was Vujo kann, kann Anic schon lange. Die SRF-3-Moderatorin hat sich nicht nur wie der «Bachelor» Vujo Gavric einen Sonnenuntergang, sondern gleich ein ganzes Gemälde am Himmel für uns ausgedacht. Sonne, Wolken, Regenbogen – da blinken die Augen!



MARC TRAUFFER

Beliebter als Bruce Springsteen

«Du? Kuh? Ist es wahr?» Ja, Trauffer steigt mit «Alpentainer» direkt auf Platz 1 der Schweizer Albumhitparade ein. Lässt internationale Grössen wie Bruce Springsteen,



Hansi Hinterseer und Robbie Williams hinter sich. Nicht nur in Sotschi gibts Schweizer Gold!



STEFFI BUCHLI

Schneller als die Skicracks

Die Sportmoderatorin vermutet eine «kleine, schnelle Familie» hinter dem frechen Fahrer, der sich den Familienparkplatz geschnappt hat. Vielleicht hat sich Papa den Porsche ja nur gekauft, um möglichst schnell bei seiner Familie zu sein und Olympia gucken zu können ...

